

11月 えんだより

令和4年11月1日 江府町立子供の国保育園

日に日に秋が深まり、戸外遊びが気持ちよく感じられます。子どもたちは、秋の自然に触れながら体を動かし、友だちといろいろなことに挑戦しています。先月の遠足では、年長児は、バスや電車に乗り、米子空港や鬼太郎ロードなどを散策しました。他の園児たちは、天気が悪かったので、園内で活動をして嬉しそうにお弁当を食べていました。お弁当の準備など、ありがとうございました。

これから朝夕の気温差も大きくなり、体調を崩しやすくなります。規則正しい生活と、食事に気をつけて元気に過ごせるようにしたいですね。

今月の予定

- 9日(水) おはなし会
- 10日(木) 親子食育教室(年長児)
- 11日(金) 避難訓練
- 15日(火) 交通安全指導
- 16日(水)～18日(金) 個人懇談
- 17日(木) 誕生会
- 21日(月) 座禅会(年長児)
- 24日(木) えいごであそぼう(年長児)
- 29日(火) 身体測定
- 30日(水) 身体測定

12月の行事について

- 12月21日(水)おたのしみ会です。
- *1歳児(あひるぐみ)からの参加となります。ご協力よろしくお願いします。
- 詳細につきましては、後日お知らせします。

おたんじょうび おめでとう

- 1歳 よこた けんせい さん
- 3歳 えんどう れみ さん
- 5歳 かとう こうき さん
- 5歳 とくおか みゆ さん
- 6歳 もりたに こうだい さん

お願い

*9時までに登園しましょう。

子どもたちの生活にとって、朝のスタートはとても大切です。

欠席される場合も、9時までにお知らせください。

検査結果について

提出していただいた尿検査の結果につきましては、異常ありませんでした。

江府町文化祭出演について

11月3日(文化の日)に、年長児が和太鼓で出演します。

時間：10:00 出演予定

場所：江府町役場2階

*子どもたちの作品も、展示しています。

— 10月の保育を振り返って —

10月のテーマは「秋」。園庭や散歩などで、秋を見つけたり、秋の気配を感じたりしながら活動しました。赤や黄色の落ち葉やどんぐりを見つけて、嬉しそうに見せてくれる子どもたちです。外あそびや散歩を通して、季節の移り変わりを感じることができました。また、秋の自然物を使い、制作もたのしみました。



お散歩をして、落ち葉をみつけたよ！
【ひよこぐみ】



さつまいもの絵を描いたよ！
【あひるぐみ】



砂場で、どんぐりや落ち葉を使ってごちそうを作ったよ！
【りすぐみ】



江美城で、どんぐり見つけたよ！



秋の自然物を使い、リースを作ったよ！



さつまいもの収穫
(年長児)

11月は、「色・形」をテーマに活動を進めていきます。年齢別クラスで活動に取り組んでいきます。ご理解ご協力、よろしくお願いします。

お散歩遠足

10月7日は、お散歩遠足の予定でしたが、天気が悪く、年少・年中児は「チーム対抗ドッチボール大会」をしたり、1・2歳児は園内を散歩したりしました。遊戯室や部屋で、嬉しそうにお弁当を食べていた子どもたちです。



バス遠足（年長児）

バスで境港方面に出かけました。空港で飛行機を見たり、鬼太郎列車に乗ったり、鬼太郎ロードを散策するなど、楽しんでいました。お昼は、おさかなセンターのテラスをお借りして、お弁当を食べました。

